



青空

宇都宮市立海道小学校
6学年 学年だより
5月号 No.2
令和4年5月2日

「こどもの日」は母に感謝する日？

新緑が美しい季節を迎えました。さわやかな風の中でこのぼりが泳ぐように、子どもたちは毎日元気です。先日の授業参観・学級懇談会・各委員会におきましては、お忙しい中ご参加いただきまして誠にありがとうございました。

さて、連休も本格的にスタートしますが、5月5日は「こどもの日」です。祝日法によると、こどもの日というのは「こどもの人格を重んじ、こどもの幸福をはかるとともに母に感謝する」という日だそうです。1951年（昭和26年）の5月5日に児童憲章が公布されましたが、これを記念して、この日を国民の祝日としたそうです。児童は人として尊ばれる——これを当然のこととして心しなければいけないと感じました。しかし、子どもの要求をすべて満たしてやるばかりの甘やかしにはならないよう、厳しさやしつけも忘れないように注意していきたいと考えております。

今月はいよいよ修学旅行です。改めて体調管理に十分注意させ、学校生活を送れるようにしていきたいと思えます。ご家庭でも引き続きご指導、ご協力をお願いいたします。

学習予定

国語	イースター島にはなぜ森林がないのか
社会	子育ての願いを実現する政治
算数	対称な図形 分数のかけ算
理科	ヒトや動物の体
音楽	いろいろな音のひびきを味わおう
図工	感じたままに花
家庭	いためて作ろう朝食のおかず
体育	鉄棒 マット運動
総合	修学旅行に行こう
道徳	約束を守らなかったために
外国語	日本の文化

～海道小 こころのまど～

昨年度に引き続き、帰りの会で友達のよいところや頑張ったことについて発表する機会を設けています。5年間共に過ごしてきた仲間たちですが、卒業までの最後の1年、お互いにより意識し合っ
て生活する中で、友達の新たな一面や魅力を見つけて欲しいと思えます。



お知らせ

★健康診断関係について

学校での検診の結果、治療が必要との診断を受けたものについては、通知をお渡ししていきますので、早めの治療をお願いいたします。

★新体カテストについて

新体カテストを随時実施していきます。「上体起こし」につきましては、ご家庭で実施していただくこととなります。後日出されるお手紙を参考に、実施をよろしくをお願いいたします。

★修学旅行について

先日の説明会で説明させていただきました通り、日光・那須方面に行くことになりました。子どもたちが計画的に準備を進められるよう、ご家庭でも声かけをお願いいたします。

★ノースマホ・ノーゲームデー（11日）

ご家庭で改めてスマホやゲームの使用について話し合う機会としていただきたいと思います。

